LA DIPUTADA MONSERRAT ARCOS

Acusan a Alito Moreno de violencia política

REDACCIÓN/OVACIONES

Interpone su denuncia ante el INE "es un caso de moches y corrupción", dijo la legisladora federal

a diputada priista Monserrat Arcos anunció haber denunciado ante el INE al presidente de su partido, Alejandro Moreno por violencia política en razón de género, así como al secretario de finanzas, Hugo Gutiérrez.

En conferencia de prensa, la legisladora tamaulipeca dijo que la queja fue interpuesta ante el Instituto Nacional Electoral el pasado 15 de enero.

Comentó que tanto Moreno como Gutiérrez obstaculizaron el cumplimiento del programa anual de trabajo del Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI) correspondiente al año pasado.

Agregó que en noviembre pasado, como titular de ese organismo, su presidente le pidió modificar el programa de capacitación que ofrecía con universidades como la UNAM e ITAM, por uno digital con un proveedor "patito".

Con ello, buscaban reducir los costos en 50 por ciento, para que el partido pudiera quedarse con 32 millones de pesos.

"Desafortunadamente es un caso de moches y corrupción que tuvo como consecuencia que el PRI nacional ejerciera violencia política en mi contra, pero también en contra de las mujeres del partido, quienes no pudieron capacitarse debidamente en el 2023", escribió en su cuenta X, antes Twitter.



La legisladora en el Cámara de Diputados.

"Violentaron mis atribuciones, derechos y responsabilidades como presidenta del ONMPRI"

En la misma red social, dijo que "he recibido amenazas e intimidaciones por parte del secretario de Finanzas para que le entregara el 50% del recurso de las mujeres, a lo que me negué rotundamente".

La diputada Arcos declaró que "en varias ocasiones busqué atender estas irregularidades con Moreno Cárdenas, sin embargo, no tuve respuesta de su parte. En paralelo, el secretario de Finanzas ejecutó de manera unilateral el recurso; situación que denuncié el 5 de octubre del año pasado en el CPN".

De esta forma, manifestó que operaron en su contra y hoy la han reemplazado del Le piden modificar un progarma académico que buscaba reducir costos un 50%, negándose rotundamernte

organismo "sin apego a los estatutos partidistas y con una total exclusión, situación que me enteré por vía redes sociales". Aclaró "que hasta hoy no he sido notificada de manera oficial sobre el fin de mi encargo como presidenta del ONMPRI y en el CEN del partido se han negado a llevar a cabo un proceso de entrega-recepción apegado a derecho, a pesar de que lo he solicitado en diferentes ocasiones".